



BOLETIN INFORMATIVO

OCTUBRE-DICIEMBRE 2025

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE CASTILLO



Inauguración de la Nueva Capilla San José Obrero



El alcalde del municipio de Castillo, Faurys Vélez, encabezó la inauguración de la Capilla San José Obrero en la comunidad Juana Díaz, un evento que fue celebrado “por todo lo alto”, según destacó la propia alcaldía en sus redes sociales. La obra representa un compromiso cumplido con los residentes del sector, quienes habían expresado desde hace tiempo la necesidad de contar con un espacio digno para la fe y la convivencia comunitaria.

Durante la entrega, el alcalde resaltó la importancia de mantener vivas las tradiciones religiosas que fortalecen el tejido social del municipio. Autoridades locales, líderes comunitarios y feligreses asistieron al acto, donde se destacó el trabajo conjunto entre el ayuntamiento y los vecinos de Juana Díaz para hacer posible el proyecto.

La nueva capilla se suma a otras obras impulsadas por la gestión de Vélez orientadas al desarrollo social y espiritual de Castillo. Con esta entrega, la comunidad reafirma su identidad y esperanza en un futuro de mayor unidad, participación y progreso local.



Comienzan los trabajos de Acondicionamiento en La Sabana

El Instituto Nacional de Recursos Hídricos (INDRHI), en coordinación con los ayuntamientos municipales de Hostos y Castillo, dio inicio a los trabajos de mejoramiento en la comunidad La Sabana, perteneciente al municipio de Castillo. El proyecto busca atender una de las principales necesidades de la zona, relacionada con el estado de sus vías, que durante años ha sido motivo de preocupación para los residentes.



Los equipos del INDRHI, encabezados por el subdirector Edwin Mercedes, trabajaron junto a los alcaldes Alcadio Rosa (Hostos) y Faurys Vélez Victorio (Castillo) en la intervención de las calles principales, combinando maquinaria pesada y materiales aportados por ambos cabildos. Esta colaboración interinstitucional representa un ejemplo de coordinación efectiva entre el gobierno central y los gobiernos locales.



La iniciativa busca mejorar la movilidad, el acceso y la calidad de vida de los habitantes de La Sabana, al tiempo que reafirma el compromiso de las autoridades con el desarrollo de las comunidades rurales. Los trabajos, que iniciaron con entusiasmo de los moradores, se enmarcan en una política de apoyo continuo a las zonas agrícolas y productivas de la región.



Entrega de podadora y mejoras en el Play Tito Hernández



La Alcaldía de Castillo, bajo la dirección del alcalde Faurys Vélez Victorio, continúa fortaleciendo su apoyo al deporte local con la entrega de una moderna máquina podadora destinada al mantenimiento del Play Municipal Tito Hernández. La iniciativa busca garantizar que los jóvenes y deportistas del municipio cuenten con un espacio óptimo para la práctica deportiva, al tiempo que se preserva la calidad de las instalaciones públicas.



Durante una visita realizada este lunes al estadio, el alcalde Vélez supervisó personalmente el inicio de los trabajos de reacondicionamiento del terreno de juego, el cual presentaba deterioros que afectaban su uso. En la jornada también participaron equipos del Instituto Nacional de Recursos Hídricos (INDRHI), que facilitaron maquinaria para las labores de nivelación y mejora del campo.



El alcalde destacó que estos trabajos se realizan con el apoyo del subdirector del INDRHI, Edwin Mercedes, mientras se espera el respaldo formal del Gobierno central. La gestión municipal reafirma así su compromiso con el impulso al deporte y el cuidado de los espacios públicos, pilares fundamentales para la convivencia y el desarrollo integral de la comunidad castillense.

Apoyo en la Culminación de Capilla en El Firme

El alcalde del municipio de Castillo, Faurys Vélez Victorio, acompañó a los residentes de la comunidad Firme Arriba en una jornada de trabajo destinada a la culminación de la capilla local, una obra muy esperada por los feligreses desde hace más de trece años. La actividad formó parte de los esfuerzos conjuntos entre la Alcaldía y los comunitarios para impulsar proyectos de impacto social y espiritual.

Durante la jornada, el alcalde destacó el valor de la colaboración ciudadana y reafirmó el compromiso de su gestión con el fortalecimiento de las comunidades rurales. La Alcaldía de Castillo aportó materiales y asistencia técnica para agilizar la finalización de la capilla, que representa un símbolo de unidad y esperanza para las familias de Firme Arriba.

Con los trabajos ya en su fase final, la nueva capilla se perfila como un espacio de encuentro, fe y crecimiento comunitario, que reflejará el esfuerzo colectivo de sus habitantes y el apoyo constante de las autoridades locales. El proyecto no solo materializa un anhelo de más de una década, sino que también refuerza la visión de una gestión municipal cercana a su gente.



Primer Picazo de la Pared Divisoria del Play de Yaiba



La Alcaldía de Castillo, encabezada por el alcalde Faurys Vélez Victorio, dio el primer picazo para la construcción de la pared divisoria del play de la comunidad de Yaiba, una obra valorada en un millón de pesos y ejecutada a través del presupuesto participativo municipal. El proyecto busca mejorar la seguridad y las condiciones del espacio deportivo, frecuentado por jóvenes y familias de la zona.



Durante el acto de inicio, estuvieron presentes los comunitarios, el cuerpo de regidores, la Junta de Vecinos y el presidente de la Asociación de Yaibenses Ausentes, Pedro Suárez, quienes expresaron su agradecimiento por la pronta respuesta del cabildo a una necesidad largamente planteada. La iniciativa refuerza la confianza de los municipios en los mecanismos de participación ciudadana que promueve la gestión actual.



“El compromiso es seguir trabajando junto a nuestra gente, llevando obras que impulsen el desarrollo de nuestras comunidades”, manifestó el alcalde Vélez, destacando que acciones como esta consolidan el vínculo entre la administración municipal y los sectores comunitarios. Con este proyecto, la Alcaldía reafirma su propósito de seguir invirtiendo en infraestructura, deporte y desarrollo social en todo el municipio.

Instalación de Barandas en Carretera de Yaiba para Reforzar la Seguridad Vial

La Alcaldía de Castillo, dirigida por el alcalde Faurys Vélez Victorio, continúa desarrollando acciones para mejorar la seguridad vial en el municipio. En esta ocasión, fueron instaladas barandas metálicas a lo largo de los costados de la carretera de Yaiba, una medida preventiva que busca proteger a conductores y peatones que transitan por esta importante vía.

La iniciativa forma parte de un plan integral de acondicionamiento vial que incluye la colocación de lámparas LED en los próximos días, con el objetivo de garantizar una mayor iluminación y visibilidad nocturna. Estas acciones reflejan el compromiso de la gestión municipal con la prevención de accidentes y el bienestar de los residentes de la comunidad de Yaiba.

El alcalde Vélez destacó que estos trabajos responden a solicitudes de los propios comunitarios y que seguirán ejecutándose obras de infraestructura y seguridad ciudadana en distintas zonas del municipio. La Alcaldía reafirma así su política de cercanía con la gente y de atención constante a las necesidades prioritarias de Castillo.



La Jagüita celebra Progreso en su camino



La comunidad de La Jagüita, perteneciente al municipio de Castillo, avanza de forma significativa en la restauración de su camino rural gracias al esfuerzo conjunto de los residentes locales, los jaguitenses ausentes y las autoridades. Este proyecto, que impacta directamente a agricultores y familias de la zona, cuenta además con el respaldo del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INDRHI) y la Alcaldía de Castillo.



Los trabajos en la vía representan una mejora trascendental para la movilidad, el transporte de productos agrícolas y la conectividad entre sectores. Los comunitarios han destacado la importancia de esta obra, señalando que durante años el deterioro del camino dificultaba tanto las labores del campo como el desplazamiento cotidiano de las familias.



El alcalde Faurys Vélez Victorio expresó un profundo agradecimiento a todos los que hicieron posible el avance de la restauración, resaltando la unión comunitaria como motor principal del logro. “Este logro es una muestra de lo que podemos hacer cuando trabajamos juntos, sin importar la distancia”, afirmó, destacando el compromiso de quienes aportaron y confiaron en un proyecto destinado al bienestar de La Jagüita.

Acondicionan tramo El Saladillo del Rucio

La Alcaldía de Castillo ejecutó este lunes el acondicionamiento del tramo conocido como El Saladillo del Rucio, una intervención que forma parte del programa de mejoras comunitarias que desarrolla la institución en todo el municipio. La obra se llevó a cabo a través de un trabajo colaborativo entre las autoridades locales y los residentes de la zona, quienes aportaron el caliche necesario para estabilizar y nivelar el camino.

El operativo contó además con el apoyo del Instituto Nacional de Recursos Hídricos (INDRHI), cuya participación permitió aumentar la eficiencia de los trabajos y garantizar mejores resultados en el acceso a esta comunidad rural. Los residentes han destacado que la intervención representa un alivio importante, dado que el deterioro del tramo afectaba la movilidad y el transporte de productos agrícolas.

El alcalde Faurys Vélez Victorio reiteró su compromiso con atender las necesidades de cada comunidad, resaltando que la gestión municipal continuará desarrollando obras en conjunto con la gente. Subrayó que la participación ciudadana es clave para avanzar en soluciones concretas y sostenibles, al tiempo que agradeció la confianza y el apoyo mostrado por los comunitarios del Saladillo del Rucio.



Continúa la reparación del Camino La Ceibita-Los Naranjos



La Alcaldía de Castillo continúa desarrollando obras de infraestructura vial en beneficio de las comunidades rurales. En esta ocasión, avanzan los trabajos de reparación del camino que conecta La Ceibita con Los Naranjos, una vía fundamental para el desplazamiento de los residentes y el transporte de la producción agrícola de la zona. La intervención forma parte del compromiso municipal de mejorar las condiciones de acceso en áreas que por años han enfrentado dificultades de movilidad.



Los trabajos cuentan con el respaldo del Instituto Nacional de Recursos Hídricos (INDRHI) y el apoyo directo de los comunitarios, quienes se han sumado para facilitar y agilizar cada etapa del proceso. Esta coordinación entre autoridades y ciudadanos ha permitido avanzar con mayor eficiencia, garantizando que las necesidades locales sean atendidas de manera oportuna.



El alcalde Faurys Vélez expresó su agradecimiento a las instituciones y a la comunidad, resaltando que la gestión municipal mantiene firme su objetivo de llegar a cada rincón del municipio. “Seguiremos mejorando cada espacio de Castillo”, afirmó, señalando que las labores no se detendrán mientras haya comunidades que necesiten soluciones concretas.

Castillo de inicio a la Navidad con encendido de luces en el Parque Municipal

El municipio de Castillo dio la bienvenida oficial a la temporada navideña con el tradicional Encendido de Luces en el Parque Municipal, un evento organizado por la Alcaldía que reunió a familias, comunitarios y visitantes. El acto marcó el inicio de las festividades decembrinas con un ambiente lleno de música, colores y espíritu de unidad. Niños y adultos se congregaron para presenciar cómo el principal espacio público del municipio se transformó en un escenario iluminado y festivo.

Durante la actividad, el alcalde Faurys Vélez Victorio destacó la importancia de mantener vivas las tradiciones que fortalecen los lazos entre la comunidad. Señaló que cada detalle de la decoración y la organización se realizó con el propósito de brindar alegría y un espacio seguro donde las familias puedan compartir. El evento incluyó presentaciones artísticas y la participación de colaboradores comunitarios que aportaron al embellecimiento del parque.

El alcalde agradeció a las instituciones locales, a los patrocinadores y a los residentes que contribuyeron a hacer posible el encendido de luces. Subrayó que estas actividades forman parte del compromiso de su gestión con promover espacios de convivencia y fortalecer la identidad del municipio. “La Navidad es unión y esperanza; hoy Castillo brilla más que nunca gracias a su gente”, expresó Vélez, invitando a toda la población a disfrutar de las actividades navideñas que seguirán realizándose en la ciudad.



Apoyo institucional impulsa el fútbol local



La Alcaldía de Castillo reafirmó su compromiso con el desarrollo deportivo del municipio al realizar la entrega de uniformes a los cuatro equipos participantes del XXXV Torneo de Fútbol con Refuerzos. El acto fue encabezado por el alcalde Faurys Vélez Victorio y contó con el respaldo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), cuya donación hizo posible que los atletas cuenten con indumentaria adecuada para la competencia.

La iniciativa forma parte de los esfuerzos conjuntos entre la Alcaldía y el Comité Organizador del torneo, quienes han trabajado para garantizar mejores condiciones para los jugadores y elevar el nivel del evento deportivo. Los representantes de los equipos

valoraron positivamente el

apoyo recibido, destacando que este tipo de acciones contribuye a la motivación, disciplina y rendimiento de los atletas locales.

Durante la entrega, el alcalde Faurys Vélez Victorio destacó que el deporte es una herramienta clave para el desarrollo social y la sana convivencia. Señaló que su gestión continuará respaldando actividades deportivas en todas sus disciplinas, reafirmando que Castillo avanza cuando se crean oportunidades y se fortalece el crecimiento integral de su juventud.



Donación de INEFI mejora condiciones de alojamiento deportivo



El Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) realizó la donación de 40 camarotes y 80 colchones para la Villa Olímpica del municipio de Castillo, una acción que contribuye a mejorar significativamente las condiciones de alojamiento y el bienestar de los atletas locales. La entrega forma parte de los programas de apoyo al deporte que desarrolla la institución a nivel nacional, con el objetivo de fortalecer la formación y el rendimiento deportivo.



La donación fue recibida por las autoridades municipales, encabezadas por el alcalde Faurys Vélez Victorio, quien valoró de manera positiva el gesto del INEFI, dirigido por Alberto Rodríguez Mella. El edil destacó además las gestiones realizadas por Romer Cepeda, las cuales permitieron concretar este importante aporte en beneficio de la juventud y de las distintas disciplinas deportivas que se practican en el municipio.



Al referirse a la entrega, el alcalde Faurys Vélez Victorio señaló que este tipo de iniciativas representan un respaldo directo al desarrollo del deporte local. “Este aporte representa un gran apoyo al deporte y a nuestra juventud”, expresó, reiterando el compromiso de su gestión de continuar trabajando de la mano con las instituciones para crear mejores condiciones para los atletas de Castillo.

Embellimiento urbano y recreación Avanzan en José Francisco Peña Gómez

La Alcaldía del municipio de Castillo dio inicio a la primera fase de embellecimiento en el sector José Francisco Peña Gómez, como parte de su plan de recuperación y creación de espacios públicos para el disfrute comunitario. En esta etapa inicial, se completó el primer “picaso”, que incluyó labores de limpieza y acondicionamiento del parquesito, marcando un avance significativo luego de más de dos décadas de reclamos por parte de los residentes de la zona.

El proyecto contempla la instalación de iluminación moderna y nuevos bancos, así como el inicio próximo de los trabajos de construcción de los contenes del sector, lo que contribuirá a mejorar tanto la seguridad como el orden urbano. La Junta de Vecinos valoró positivamente la intervención, y su presidenta expresó su agradecimiento al alcalde por atender una necesidad histórica de la comunidad, adelantando además que para el próximo año se tiene prevista la instalación de un Parque Infantil completo.

El alcalde Faurys Vélez Victorio informó que los trabajos marchan a buen ritmo y aseguró que el parquesito será entregado en el menor tiempo posible para el disfrute de niños, jóvenes y adultos. “Seguimos trabajando para mejorar la calidad de vida de nuestra gente y cumplir con cada comunidad”, expresó el ejecutivo municipal, reiterando su compromiso de continuar transformando espacios y fortaleciendo la convivencia en todo el municipio de Castillo.



Yaiba recibe obras deportivas Impulsadas por el PPM



La Alcaldía del municipio de Castillo inició los trabajos de acondicionamiento y mejora del play de la comunidad de Yaiba, una obra largamente esperada por los residentes y ejecutada con fondos del Presupuesto Participativo Municipal. Esta intervención busca fortalecer los espacios deportivos y de recreación, ofreciendo mejores condiciones para el desarrollo de actividades físicas y la sana convivencia comunitaria.

El alcalde Faurys Vélez Victorio ofreció las declaraciones durante una visita de supervisión al lugar, donde resaltó la importancia de invertir en infraestructuras deportivas como una vía para fomentar el deporte, la integración social y las oportunidades para niños y jóvenes del municipio. Destacó además que esta obra responde a un compromiso asumido directamente con la comunidad de Yaiba.

Vélez reiteró que la gestión municipal continuará ejecutando proyectos que impacten de manera positiva a cada sector del municipio de Castillo. En ese sentido, la Alcaldía reafirmó su compromiso de seguir utilizando el Presupuesto Participativo como una herramienta para atender las prioridades comunitarias y mejorar la calidad de vida de los residentes.



Mejora de Badenes en el Sector El Carmen

La Alcaldía del municipio de Castillo realizó este miércoles trabajos de intervención en varios badenes del sector El Carmen, como parte de su plan de mantenimiento y mejora de la infraestructura vial urbana. Estas acciones buscan optimizar el flujo vehicular y reforzar la seguridad tanto de conductores como de peatones que transitan diariamente por la zona.

Los trabajos forman parte de un programa continuo de adecuación de calles y drenajes, enfocado en reducir los riesgos asociados al deterioro de los badenes, especialmente durante períodos de lluvias. Residentes del sector valoraron positivamente la intervención, señalando que estas mejoras contribuyen a un tránsito más ordenado y seguro.

El alcalde Faurys Vélez Victorio informó que, una vez concluidos los trabajos en El Carmen, las brigadas municipales se trasladarán a otros sectores del municipio. Reiteró que la gestión municipal mantiene su compromiso de seguir atendiendo las necesidades de las comunidades, priorizando obras que impacten de manera directa en la seguridad y calidad de vida de los ciudadanos de Castillo.



Inicio de Construcción de Aceras y Contenes



La Alcaldía del municipio de Castillo dio inicio a los trabajos de construcción de aceras y contenes como parte de su plan integral de mejora de la infraestructura urbana y fortalecimiento de la calidad de vida de los municipios. Las labores comenzaron formalmente en la calle Ricardo Marrero, una vía priorizada por su alto flujo peatonal y vehicular, donde se busca mejorar el ordenamiento y la seguridad vial.



El acto de inicio fue encabezado por el alcalde Faurys Vélez Victorio, quien estuvo acompañado de ingenieros y comunitarios del sector. Durante su intervención, el ejecutivo municipal destacó que estas obras continuarán ejecutándose en las zonas donde más se necesiten, respondiendo a las demandas de los residentes y al compromiso de su gestión con el desarrollo urbano organizado.



El alcalde agradeció el respaldo del presidente Luis Abinader, señalando que su apoyo ha sido fundamental para la ejecución de estos proyectos de infraestructura. Reiteró que la Alcaldía de Castillo seguirá trabajando para construir un municipio más seguro, ordenado y con mejores condiciones para todos sus habitantes.